

Sommerferien 2020

Die erste Ferienwoche startete mit sommerlichen Sportspielen, einem kleinen Nähkurs und einem Tagesausflug nach Neustrelitz in den Tiergarten. Bei schönstem Sommerwetter durfte natürlich das Baden und auch das Eis essen nicht fehlen.



Danach folgte unsere Kinderkirchenwoche mit dem Bibelwort: „Manchmal vertraue ich, manchmal vertraue ich nicht – Gott hilf meinem Glauben.“

Die Tage starteten mit Geschichten in der Kirche und danach gab es verschiedene Workshops.

Wir bastelten Traumfänger und verzierten Kramfedertaschen. Jede Gruppe konnte eine Kirchenführung mitmachen. Sogar auf der Orgel durften wir uns ausprobieren und vom Kirchturm den schönen Ausblick genießen. Im Clownsworkshop lernten wir die



Clownssprache „Gromolo“ kennen und probten kleine Szenen, die wir dann am Ende der Kinderkirchenwoche aufführten.

Die fünfte Ferienwoche war unsere Länderwoche. Wir lernten verschiedene Tänze, Spiele und typisches Essen aus anderen Ländern kennen.

Die letzte Ferienwoche haben wir mit basteln, baden, Eis essen und coolen Wasserspielen ausklingen lassen.

Es waren spannende und erholsame Ferientage

